

Les réunions entre la direction de PDVSA et des partenaires stratégiques internationaux prennent fin



Caracas, 14 décembre (RHC)- La nouvelle direction de PDVSA, la compagnie des pétroles du Venezuela, a terminé deux jours de réunions avec des partenaires stratégiques internationaux avec lesquels elle a passé en revue des projets conjoints.

Cette entité a fait savoir que le président de PDVSA, Manuel Quevedo, a eu des rencontres personnelles avec des représentants de compagnies de l'Espagne, de la Chine, de l'Italie, de la Norvège, de la France, des États-Unis et de la Russie.

L'on a envisagé aussi la possibilité d'augmenter la production de pétrole vénézuélien d'un million de barils par jour comme l'a proposé le président vénézuélien Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/150300-les-reunions-entre-la-direction-de-pdvs-a-et-des-partenaires-strategiques-internationaux-prennent-fin>



Radio Habana Cuba